orágine





Recibe Monreal al embajador de Arabia Saudita en Cámara de Diputados

Ciudad de México, México.— A fin de impulsar las relaciones internacionales, el diputado Ricardo Monreal Ávila, líder parlamentario morenista y presidente de la Junta de Coordinación Política, sostuvo una reunión este miércoles con el embajador de Arabia Saudita en México, Haytham H. M. Al Malki, en las instalaciones de la Cámara de Diputados.

En un comunicado se informó que durante el encuentro dialogaron sobre el fortalecimiento de las relaciones diplomáticas entre México y Arabia Saudita, así como las oportunidades de cooperación bilateral.

Monreal Ávila destacó la importancia de estrechar los lazos entre ambas naciones, enfocándose en áreas clave como el comercio, la inversión y el intercambio cultural.

Esta reunión se enmarca en los esfuerzos continuos por fortalecer la presencia de México en Medio Oriente y ampliar las oportunidades de colaboración con socios estratégicos en la región.

 $\frac{\text{https://voragine.com.mx/2024/11/07/recibe-monreal-al-embajador-de-arabia-saudita-en-camara-de-diputados/}{}$